
Una promesa que 
comienza a ser 

realidad 

Este depor t is ta , que destacó de los muchos estudiantes que 

mediante su asistencia y práct ica en las piscinas, hace ya de ello 

unos tres o cuat ro años, se in ic iaban en este depor te de la na tac ión , 

fue captado por los entrenadores del C lub Natac ión Granol lers, 

para pasar luego a engrosar las f i las de nadadores del C.N.G. 

Se sorprend ieron , en p r i nc ip i o por sus cual idades innatas, que 

fueron poco a poco desarrol lando y per fecc ionando, hasta ahora, 

en que ya empieza a dar sus f ru tos : un buen depor t is ta que em

pieza a ser un buen nadador. 

— D i n o s Salvador, ¿cuántos años t ienes? 

—Tengo catorce años. 

— ¿ Q u é estás estudiando, actualmente? 

—Pr imer curso de delineante industrial . 

— ¿ Q u é esperas ser cuándo seas mayor? 

— E n principio no me he formulado esta pregunta así, pero mis 

deseos serían llegar a ser ingeniero. 

— ¿ C ó m o fue que te interesaste por la práct ica de la natación? 

— Y o empecé a saber nadar con los cursillos que hacíamos como 

escolares, y a partir de allí, los entrenadores del C.N.G., se intere

saron por mí , y yo seguí sus entrenamientos hasta hoy. 

— ¿ H as par t i c ipado , en muchas compet ic iones? 

— E n bastantes.. . 

Salvador 
Subirana 
Moya 
—¿Cuáles recuerdas en las que hayas quedado bien c las i f icado? 

— E n el año 1976, pude participar en los Campeonatos de Ca

taluña, en la prueba de 100 m. braza, en los que ante la sorpresa 

mía, quedé subeampeón. Posteriormente, y en el invierno 76-77, 

volví a quedar subeampeón de Cataluña 100 m. braza y en la 

prueba de 200 m. braza, quedé en cuarta posición. E l pasado ve

rano quedé tercero en 100 m. braza de los Campeonatos de Cata

luña y en Séptima posición en 200 m. braza, lo cual —estas dos 

pruebas— me clasificaron para asistir en Santander, a los Cam

peonatos de España, en los que quedé cuarto en la prueba de 200 

m. braza, y tercero en la de 100 m. braza, empatado a tiempo con 

el segundo. 

—¿Esperas llegar a conseguir mejores puestos en fu tu ras com

pet ic iones? 

— P u e s . . . sí. Espero clasificarme en los próximos Campeonatos 

de España. No obstante, la última palabra la tienen los «erónos» 

ya que se tiene que superar una marca muy dif íci l . — 

R. P. PEMENIAS 
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